

Asamblea comarcal de Consejos locales del Movimiento, en San Juan

Asistieron 122 consejeros de 21 localidades

SAN JUAN (Corresponsal M. Sánchez Buades). — Ayer se celebró en San Juan la segunda Asamblea comarcal de Consejos locales del Movimiento, en la que participaron los Consejos lo-

calles de Alicante, Agost, Aguas de Busot, Algueña, Aspe, Busot, Campello, Elda, Hondón de las Nieves, Monforte, Monóvar, Muchamiel, Novelda, Orçeta, Pino-so, Rellou, San Vicente, Sax, Sella, Villajoyosa y San Juan. En total, 21 pueblos, representados por 122 consejeros, más el Consejo local en pleno.

cales de Alicante, Agost, Aguas de Busot, Algueña, Aspe, Busot, Campello, Elda, Hondón de las Nieves, Monforte, Monóvar, Muchamiel, Novelda, Orçeta, Pino-so, Rellou, San Vicente, Sax, Sella, Villajoyosa y San Juan. En total, 21 pueblos, representados por 122 consejeros, más el Consejo local en pleno.

amplios coloquios, con activa participación de asistentes, en los que se plantearon y estudiaron interesantes cuestiones sobre actividad, estructuración

asamblea, haciendo votos por el éxito de la misma.

El Jefe provincial agradece las atenciones recibidas, que han facilitado extraordinaria-



El Gobernador y Jefe provincial del Movimiento, señor Nicolás García, preside la clausura de la Asamblea en San Juan. (Foto MERLOS)

Ante el edificio de la Casa Consistorial fueron recibidos los asambleístas por el alcalde y jefe local don Juan Gosálbez Casar, acompañado de los miembros del Consejo y jerarquías provinciales. A las 4 en punto, en el salón de actos del Ayuntamiento, el inspector jefe provincial, don Julián Crespo dirigió unas palabras de salutación a los asistentes, haciendo votos por que el resultado de la Asamblea sea fructífero y provechoso para el futuro de los Consejos locales.

A continuación, los grupos de trabajo de las distintas ponencias iniciaron sus tareas. La de «Secretarios de los Consejos locales», bajo la dirección de don Eliseo Quintanilla Almagro, secretario del Consejo provincial, en el propio salón de actos del Ayuntamiento; la de «Formación de la juventud», dirigida por don José Cucalón Ortega, delegado provincial de la Juventud, en la Casa Municipal de la Cultura; la de la «Familia y sociedad», dirigida por don Rafael Bas Torderá, secretario de la Federación provincial de Asociaciones Familiares, en el local de la Sección Femenina de la calle de Manuel Amorós, y la de «Participación», presidida por don José A. Espin Ródenas, ayudante provincial de la Guardia de Franco, en el colegio provincial de la avenida de José Antonio.

Después de un breve descanso continuaron sus tareas, a las seis de la tarde, en cuya segunda fase disertaron respectivamente, don José Fernández Ventura, jefe del Servicio Jurídico provincial, y don Luis Delgado de Molina Hernández, inspector provincial; señorita Mercedes Alonso Rodríguez de Tembleque, delegada provincial de la Sección Femenina; don Vicente L. Forcada Aranda, presidente de la Federación provincial de Asociaciones Familiares, y don Eliseo Quintanilla Almagro, delegado provincial de Acción Política y Participación. Al final de todas las intervenciones se abrieron

y dotación de medios de trabajo de las Jefaturas locales; problemas que afectan a la educación y formación de la juventud, sobre todo en el campo de la enseñanza, educación cívica y política y protección a la familia desvalida, relaciones entre padres e hijos, problemas de subnormales y minusválidos, incorporación de los distintos estamentos sociales a las tareas políticas sobre todo de la juventud, y otras interesantes cuestiones.

A las 8 de la tarde, por el Jefe provincial, don Mariano Nicolás García, se efectuó la clausura, que se celebró en el cine Diagonal, en cuyo acto el jefe local, señor Gosálbez, pronunció unas palabras de agradecimiento hacia las jerarquías provinciales por haber designado a San Juan como sede de esta

mente la labor de los asambleístas. Resalta la importancia de estos actos que, además de poner en contacto a los Consejos locales, sirve para estudiar temas tan trascendentales para el futuro como son la integración de todos los estamentos en las tareas políticas del futuro, y anima a los asambleístas para que cada uno sea, ante su propio Consejo, portavoz de la importancia de los Consejos lo que se ha tratado. Resalta dentro de las poblaciones y la necesidad de una adecuada formación para que su misión sea efectiva. Finalmente, se entabló un animado coloquio, en el que se trataron los más diversos temas de interés para los Consejos y los municipios.

Finalmente, el Consejo local obsequió a todos los participantes con una copa de vino español.

TUD
S
Horas
juventudes del
idad, son los
alquier grupo jo-
ier ciudad, pero
más patentes y
gran contraste
e todo el mundo
influencia del jo-
es pernicioso de
será beneficiosa
ando haya la de-
de nuestra juven-
tros educadores.
cólogo, usted co-
problemas sexua-
ras jovencitas,
s que más le
pa la cada vez
idad en que se
sexual, sin que
én preparadas
e ni físicamen-
a conflicto de
al, familia, so-
van desoe un
dres solteras
cia pernicioso
en chicas muy
por los comi-
idad, pecami-
donianismo,